## Domloup

Les bénévoles nettoient 600 m de l'Yaigne en trois mois







Le bois est rentré. Sourire satisfait des bénévoles de l'association.

## L'initiative

- « 600 mètres en trois mois. » Jean-Jacques Auché est ravi et fier du résultat. Il a réussi à fédérer des bonnes volontés. Chaque samedi, quand le temps le permet, ces volontaires s'attaquent aux ronciers, souches et autres encombrants qui obstruent le cours de l'Yaigne, en contrebas de la commune.
- « Heureusement, nous avons l'aide des riverains, Jean-Marc Deshommes avec son tracteur et sa remorque. En plus, Il nous donne le bois pour financer les frais de fonctionnement (essence, entretien des machines...). La rivière a repris un

bel aspect à tel point que Jean-Yves Diot y a réintroduit des truites avant l'ouverture. »

Les bénévoles ont fait, samedi, deux voyages pour mettre à l'abri, chez Alain Loisel, à la Métairie, cinq cordes de bois offertes à l'association par Jean-Marc Deshommes.

Une quinzaine de bénévoles ont assuré la corvée et rangé le précieux chargement dans un local prêté par Alain Loisel. Ce bois récupéré sera vendu, à la corde, aux personnes qui en auront besoin.

L'asso sera présente avec un stand crêpes, le 10 mai, aux Foulées de Domloup.